



# Distance Education Etudes à distance

Louise Matte  
Division of Continuing Studies  
Division des études permanentes  
September 2019  
Septembre 2019



# Division of Continuing Studies Division des études permanentes

---

- We offer courses distance learning at the Bachelor, Master and PhD level in English and in French
- Nous offrons des cours à distance aux niveaux du baccalauréat, de la maîtrise et du doctorat en français et en anglais





# Programs offered Distance Learning

## Programmes offerts à distance

---

- Undergraduate
  - Certificate in Management with Applications to Defence (10 credits)
  - Certificate in Military Leadership & Management (10 credits)
- Premier cycle
  - Certificat en gestion avec applications à la défense (10 crédits)
  - Certificat en leadership militaire et gestion (10 crédits)





# Programs offered Distance Learning

## Programmes offerts à distance

---

- Undergraduate (UG)
  - Bachelor of Military Arts and Science (30 credits) with or without a minor (8 credits) in History, Political Science, Psychology, Business administration, French, Literature, and Culture and English, Culture, and Communication.
- Premier cycle (1er cycle)
  - Baccalauréat ès arts et sciences militaires (30 crédits) avec ou sans mineure (8 crédits) en histoire, science politique, psychologie, administration des affaires, français, littérature et culture et anglais, culture et communication.





# Programs offered Distance Learning

## Programmes offerts à distance

---

- Undergraduate
  - Bachelor of Military Arts and Science Honours (40 credits) with or without a minor (8 credits) in History, Political Science, Psychology, Business administration, French, Literature, and Culture and English, Culture, et Communication.
- Premier cycle

Baccalauréat ès arts et sciences militaires (avec spécialisation) (40 crédits) avec ou sans mineure (8 crédits) en histoire, science politique, psychologie, administration des affaires, français, littérature et culture et anglais, culture et communication.





# Programs offered Distance Learning

## Programmes offerts à distance

---

- Undergraduate
  - Bachelor of Arts (general) without or with minor (8 credits) or concentration (12 credits) in History, Political Science, Psychology, Business administration, French, Literature, and Culture and English, Culture, and Communication.
- Premier cycle
  - Baccalauréat ès arts (général) sans ou avec une mineure (8 crédits) ou une concentration (12 crédits) en histoire, science politique, psychologie, administration des affaires, français, littérature et culture et anglais, culture et communication.





# Steps for UG

## Étapes pour le 1er cycle

---

- The Electronic Individual learning plan (eILP)  
<http://eilp-paie.kingston.mil.ca> (on the DWAN)
- Le système du plan d'apprentissage individuel électronique (PAI-e)  
<http://eilp-paie.kingston.mil.ca> (sur le DWAN)





# Steps for UG

## Etapes pour le 1er cycle

---

### Application for admissions

The RMC Admissions application form can be obtained by sending an email to [admissions@rmc.ca](mailto:admissions@rmc.ca) . Please include your SN, Rank, Name, Unit and personal address in the text of your email.

### Admission Fee of \$75

### Demande d'enrôlement

Pour obtenir le formulaire de demande d'admission svp acheminer un courriel à [admissions@rmc.ca](mailto:admissions@rmc.ca). Insérez, votre numéro de service, grade, nom, unité d'appartenance, et que votre adresse personnel dans le texte de votre courriel.

### Frais d'admission de \$75







# Steps for UG

## Étapes pour le 1er cycle

---

- On the admission form, choose between these types of students: regular student, visiting student, interest only student or mature student and your programme of studies
- Sur le formulaire de demande d'admission, choisir entre les types d'étudiants suivants: étudiant régulier, visiteur, libre ou adulte puis votre programme d'études





# Steps for UG

## Étapes pour le 1er cycle

---

- **Deadline for application for admission are:**
  - Fall Session: 31 July
  - Winter session: 1 November
  - Spring Session: 30 March
  
- **Date limite pour demande d'admission :**
  - Session d'automne: 31 juillet
  - Session d'hiver: 1er novembre
  - Session du printemps: 30 mars





# PLAR EFA

---

- Possibility to have your academic and military background assessed free of charge. The request is done on the last page of the admission form.
- Possibilité de faire évaluer le background académique et militaire sans aucun frais.  
La demande se fait sur la dernière page du formulaire de demande d'admission.





# PLAR EFA

---

- Table of Credit Granted  
<https://www.rmc-cmr.ca/en/plar/table-credit-granted>
- Tableau des crédits accordés:  
<https://www.rmc-cmr.ca/fr/efa/tableau-credits-accordés>





# Course registration

## Inscription aux cours

---

- When a student is admitted at the college, he/she receives a student number (Exxxx), a user name (idxxxxxx) and a password to log in for *My Services*.
- The course inscription is done electronically through *My Services*
- The tuition fees are \$700 and are reimbursable when successfully completed.
  
- Lorsqu'un étudiant est admis au collège, il reçoit un numéro étudiant, un nom d'utilisateur et un mot de passe pour accéder à *Mes Services*.
- L'inscription se fait de manière électronique à travers *Mes Services*
- Les frais de scolarité sont de \$700 remboursable lorsque le cours est complété avec succès.





# Course registration

## Inscription aux cours

---

- Not all courses are offered each semester.
- The student choose his/her courses but are welcome to consult with us if needed.
- Ce ne sont pas tous les cours qui sont offert à tous les semestres.
- L'étudiant choisit lui-même ces cours mais est le bienvenue a nous consulter si nécessaire.





# Resources

## Ressources

---

- <https://www.rmc-cmr.ca/en/division-continuing-studies/division-continuing-studies>
- <https://www.rmc-cmr.ca/fr/division-etudes-permanentes/division-des-etudes-permanentes>
- [DCS-DEP.UG-Premiercycle@rmc-cmr.ca](mailto:DCS-DEP.UG-Premiercycle@rmc-cmr.ca)



ROYAL MILITARY COLLEGE OF CANADA



COLLÈGE MILITAIRE ROYAL DU CANADA



# Questions?

